

Sesión de Diálogo Público: Queremos Sus Recomendaciones

Ayúdanos a Desarrollar un Modelo de Participación Comunitaria

La Junta de Recursos del Aire de California trabaja para promover la equidad racial, abordar la justicia ambiental y participar de manera significativa con las comunidades. Las herramientas para apoyar la equidad racial y la participación de la comunidad son fundamentales para generar confianza y relaciones sólidas mientras se protege la salud de todos los californianos.



Necesitamos su ayuda para crear este modelo de participación comunitaria. Su asesoramiento mejorará la forma en que el personal de la Junta de Recursos del Aire de California involucra a las comunidades cuando desarrollamos programas, políticas y regulaciones que podrían afectarlo.

**NECESITAMOS
SU VOZ**

Comparta sus experiencias para dar forma a la manera en que participamos con las comunidades.

EN PERSONA: ÁREA DE LA BAHÍA

Fecha: 11 de diciembre de 2023, 6-8 p.m.

Ubicación: East Oakland Senior Center
9255 Edes Ave
Oakland, CA 94603

REUNIÓN VIRTUAL

Fecha: 28 de noviembre de 2023, 6-8 p.m.

Regístrese: [Zoom](#)



Obtenga más información acerca del *Modelo de Participación Comunitaria*



Suscríbase para recibir actualizaciones por correo electrónico (Tema: Grupo de Partes Interesadas en Justicia Ambiental)

 communityengagement@arb.ca.gov



279-216-0967

Descripción General

La Junta de Recursos del Aire de California (CARB, por sus siglas en inglés) está trabajando para mejorar la forma en que el personal se conecta con las comunidades mientras trabajamos para proteger al público de los efectos nocivos de la contaminación del aire y para desarrollar programas y acciones para combatir el cambio climático.



El propósito del Modelo de Participación Comunitaria (Modelo) es ayudar al personal de CARB a obtener el conocimiento y las herramientas para implementar planes sólidos de participación comunitaria.

El borrador actual del Modelo se compone de una Narrativa y tres capítulos de apoyo que se resumen a continuación.



Narrativa: Proporciona antecedentes y contexto histórico sobre por qué la participación comunitaria es esencial para el trabajo de CARB y por qué se está desarrollando.



Planificación: Proporciona orientación al personal sobre cómo planificar eficazmente sus esfuerzos de participación comunitaria.



Implementación: Ayuda al personal a implementar las actividades de alcance, participación y estrategias descritas en la plantilla "Planificación".



Culminación: Proporciona orientación al "cerrar" el ciclo con los miembros de la comunidad y otras partes interesadas.

Proceso Público

La fundamentación real es un proceso público que utilizará las experiencias vividas por los miembros de la comunidad para mejorar y verificar el Modelo. CARB está verificando el Modelo mediante la contratación de 20 Expertos Comunitarios y por tender reuniones de diálogo público en todo el estado para escuchar e incorporar las recomendaciones del público.